



みんな、予防接種受けてね

問 狂犬病予防法に基づき登録が義務付けられていますが、本町ではどの位の犬が登録されていますか。

町長 本町における過去5年間の事故の報告は、平成23年度現在1件です。

問 千葉県では（千葉市・船橋市・柏市を除く）市町村に於いて、犬に噛まれて負傷する件数が毎年160件前後あるようです。本町での事故発生件数はどうですか。

町長 本町における過去5年間の事故の報告は、平成23年度現在1件です。

正しい飼育方法の普及を

答 関係者と検討し進めていきたい

南中農村公園の整備を

問 正しい飼育方法の普及と意識啓発に取り組んでいると思いますが、現状を聞かせてください。

町長 広報紙や防災無線で放し飼いの禁止を促しています。（今後は）町公園監視員も散歩中の飼い主に対し犬のふんを放置しないよう呼びかけを行っていきます。

問 正しい飼育方法の普及と意識啓発に取り組んでいると思いますが、現状を聞かせてください。

町長 広報紙や防災無線で放し飼いの禁止を促しています。（今後は）町公園監視員も散歩中の飼い主に対し犬のふんを放置しないよう呼びかけを行っていきます。

問 栗山川遊歩道をウォーキングしている方が大勢います。公園には犬のふんが1つでもあってはいけないと思うのですが。

町長 犬に対して好意的な方ばかりではありませんので、モラル向上に努める必要があると認識しています。

都市計画室長 公園監視員の巡回時間帯も工夫していきたいと思っています。

南中農村公園を観光スポットに

問 日本寺での過日の催物「平家物語」に300人の来場者がありました。日本寺の境内と歴史に驚嘆しておりました。その中にある南中農村公園を観光スポットとして魅力ある空間にしていくべきと考えます。南中農村公園の整備などについて、町としての構想を伺います。

町長 観光振興等を核とする日本寺と大きく係わる観光資源がある地域ですので、これからのようにしていくことがベストなのか、関係者と検討し、将来の計画を今後進めていきたいと考えています。

問 高田地先における水田間の舗装工事が終了していますが、何を目的として舗装したのですか。次の計画があるとすればどのような計画ですか。

町長 地域住民の生活道路として供用すると共に、道の駅

町長 地域住民の生活道路として供用すると共に、道の駅



高坂 恭子 議員

問 南中農村公園を管理するための組合等を作ろうとした場合、指導いただけますか。

町長 現状より拡大したボランティア組織が管理していただけるということであれば、中地区区長会長や関係者と共に協議を進め、地域振興策に反映が出来るものへと考えていきたいと思っています。

問 南中農村公園を管理するための組合等を作ろうとした場合、指導いただけますか。

町長 現状より拡大したボランティア組織が管理していただけるということであれば、中地区区長会長や関係者と共に協議を進め、地域振興策に反映が出来るものへと考えていきたいと思っています。

※狂犬病と予防接種等の義務…狂犬病の発生は、現在国内では無いものの、発症した場合の致死率は100%の怖い病気。国外からの侵入に備えつつ、狂犬病予防法で「犬を取得した日から30日以内、出生から91日以上121日以内に居住市町村長への登録申請義務」と「年1回の狂犬病予防注射の義務」が飼い主にある。登録後に鑑札が、予防接種後に注射済票が交付され、犬への装着義務がある。

「子ども園」整備は全体で10億の説明だったが

答 まだ具体的に数字が定まっていない状況です

整備財源は

問 3月に説明があったとき現在まで全く説明がなかったため質問します。園児数の今後の見込みで、29年になると0〜3歳児が80人、3〜5歳児が80人とのことですが、現在約40人程が管外委託なのは何か特徴があるからだと思います。この皆さんに来てもらえるような特徴のある子ども園を考えているのか。

子育て支援課長 実際のカリキュラムについて、現場の先生方に検討を重ねてもらっています。基本的な事項、保育、教育をしっかりと固め、その上で特徴のあるものができればと検討しています。

問 予算10億というのは確かな数字なのか、13億とも聞かれています。本来予算10億ということですが、進めているわけですが、開発行為や備品等を含めると10数億になると思います。

町長 国は約2億、起債が約5億、8000万円と一般財源を充てる見

問 3月以降の説明もなく今日に至った。10億との説明が実際に13億以上かかるという金額も出せない。これは全く町の説明不足ではないのか。

町長 誠心誠意努力し、具体的な全体像を皆様に示し理解いただきたいと思います。

問 整備財源の内訳について、国からの補助金はどのようになっているのか。地方債の返済方法はどのようになっているのか。

町長 国の交付金が約2億、起債が約5億、8000万円と一般財源を充てる見

問 全体で10億のような説明であったが、後からどんどん追加していくやり方はよろしくない。もっと早く説明してほしい。

町長 まだ具体的に施工の数字が定まっていない状況です。ご理解をいただき極力経費負担を抑える努力をしていきたいと考えています。

問 3月以降の説明もなく今日に至った。10億との説明が実際に13億以上かかるという金額も出せない。これは全く町の説明不足ではないのか。

町長 誠心誠意努力し、具体的な全体像を皆様に示し理解いただきたいと思います。

問 整備財源の内訳について、国からの補助金はどのようになっているのか。地方債の返済方法はどのようになっているのか。

町長 国の交付金が約2億、起債が約5億、8000万円と一般財源を充てる見

問 整備財源の内訳について、国からの補助金はどのようになっているのか。地方債の返済方法はどのようになっているのか。

町長 国の交付金が約2億、起債が約5億、8000万円と一般財源を充てる見

問 送迎の方法と時間帯についてバスは何台で何便行うのか。

子育て支援課長 送迎バスは6台7ルートで、運行時間は午前8時台と午後3時台になると思われます。

問 午後3時台だけではなく、4時台や5時台もとの考えは厳しいのではないかと。保護者の方にアンケートを取り集約し、時間を決めたい方は良いのでは。会社の終了時間帯ではないのか。

子育て支援課長 確かに朝は1便しか運行出来ないと思います。帰りのバスについては当初2便は考えていませんでしたが、検討していきたいと思っています。

問 午後3時台だけではなく、4時台や5時台もとの考えは厳しいのではないかと。保護者の方にアンケートを取り集約し、時間を決めたい方は良いのでは。会社の終了時間帯ではないのか。

子育て支援課長 確かに朝は1便しか運行出来ないと思います。帰りのバスについては当初2便は考えていませんでしたが、検討していきたいと思っています。

問 午後3時台だけではなく、4時台や5時台もとの考えは厳しいのではないかと。保護者の方にアンケートを取り集約し、時間を決めたい方は良いのでは。会社の終了時間帯ではないのか。

子育て支援課長 確かに朝は1便しか運行出来ないと思います。帰りのバスについては当初2便は考えていませんでしたが、検討していきたいと思っています。



菅澤 昌則 議員

災害時の対策は

問 園舎が一部2階建になっていて、小学校では災害時の避難を考えて高学年が2階、低学年が1階となっていると思われま。ただ自分で判断し行動ができない園児たちが2階にいて、いざ地震や火災が発生した時に先生方が一度に避難させられませんか。先生が一生懸命やっても1人では手は2本2人しか抱えて避難できません。そういうことは想定しないで設計したのか。

子育て支援課長 2階にした理由は、施設が大きく端から端まで長くなってしまうからで、(災害時の対策として)非常階段と避難用の滑り台が設けてあります。

教育長 小学校の場合には低学年が下というのはそういうことだと思っています。